

Taller de exención del 22 de junio

Preguntas de seguimiento

Nota: Debido a dificultades técnicas, no pudimos acceder a la transcripción del chat de esta sesión, por lo que no pudimos confirmar que respondimos a todas las preguntas y comentarios recibidos a través del chat.

¿Alguien está pensando en ampliar los servicios paliativos en el hogar para personas mayores?

El cuidado paliativo es cuidado que no cura las enfermedades, pero mejora la calidad de vida.

Ha habido algunos cambios recientes en las reglas federales para expandir la cobertura de estos servicios y posiblemente harán que no sea necesario pedir autoridad adicional en esta exención. Buscaremos otras oportunidades para abordar este problema a través de nuestra exención de servicios y apoyos a largo plazo (LTSS, por sus siglas en inglés).

Hay requisitos adicionales en los contratos de las Organizaciones de Atención Coordinada (CCOs) relacionados con el aumento del acceso y la utilización de los servicios de trabajadores tradicionales de la salud/ trabajadores de la salud comunitaria, pero también hay muchas más oportunidades para respaldar la fidelidad del modelo del trabajador de la salud comunitaria.

Sería muy bueno que la exención se expandiera para apoyar la sostenibilidad de la fuerza laboral de los trabajadores tradicionales de la salud, así como de los miembros de Medicaid, p. ej. pagar por atención preventiva, atención comunitaria, etc.

Trabajaremos con nuestro equipo de trabajadores tradicionales de la salud para identificar oportunidades como estas en la exención.